

Olas de calor

Señor Director:

Las olas de calor van a seguir aumentando en intensidad y frecuencia. El riesgo para la salud y vida de las personas es real. Por ello, es urgente cambiar la lógica de parques con césped a parques con mayor cantidad de árboles de gran altura para proveer de sombra a los habitantes urbanos. Con adecuado riego y elección de especies de rápido crecimiento, se puede mejorar la calidad de vida de millones de chilenos.

CRISTIAN BONACIC S.

Profesor titular
Fac. de Agronomía y Forestal UC